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１ 茅  孝 之 議員                              

１．脱炭素社会に対する町の考えについて 

（１）フードドライブの現状と今後の展開について 

（２）水平リサイクル事業の今後の展開について 

【要望・提案】 

○ フードドライブについて、あいちゃんサービスと連携するなど、積極的に

取り組みを進めるよう要望。 

○ イベント等でサントリーからペットボトルの回収ボックスをレンタルし、

水平リサイクル事業について周知を図りつつ、役場や公共施設、スーパー

などに回収ボックスを設置するなど、取り組みを進めるよう要望。 

○ マイボトルの推進や給水スタンドの設置、アルミ缶などの水平リサイク

ル等も視野に、取り組みを進めるよう要望。 

 

２ 岸 上 敦 子 議員                              

１．熱中症対策について 

（１）熱中症予防対策の普及啓発の取組み及び熱中症警戒アラート発表時にお

ける対応について 

（２）特別警戒アラート発表を受けて開放するクーリングシェルター(避暑施

設)の指定について 

【要望・提案】 

○ 熱中症警戒アラートが発表されている旨を、役場庁舎の入口にのぼり旗

立てるなど、わかりやすく明示することを提案。 

 

２．相続登記の義務化について 

（１）町民への周知方法と法務局との連携について 

（２）相続登記の義務化による税収及び課税業務などの影響について 

【要望・提案】 

○ 相続人登記の内容や義務化について、固定資産税のしおり等によりわか

りやすく説明を入れるなど、紙面の見直しを提案。 

 

３ 山 中 正 樹 議員                              

１．空き家の利活用について 

（１）空家バンクの現状について 

（２）空家に関する国の制度改正について 

（３）空家の実態把握と利用促進について 

【要望・提案】 

○ 特になし。 

 

 

 

 

 



令和５年６月議会 一般質問における各議員からの要望事項等について 

2 

４ 玉 利  優 議員                               

１．愛川町の人口減少対策について 

（１）人口減少が町に与える影響について 

（２）住み続けることのできる交通環境の確保について 

（３）豊かな心を育む特色ある教育の推進について 

【要望・提案】 

○ 転出の際にもアンケートを実施し調査・分析をすることや、町民を含めた

人口減少対策に係る検討会議を開催することを提案。 

 

５ 井 上 博 明 議員                               

１．学校教育について 

（１）本町の令和４年度の教員が未充足となっていたが、定数充足に向けた対応

について 

（２）学校給食費の公会計化について 

（３）教職員の人材育成について 

【要望・提案】 

○ 特になし。 

 

２．第 1号公園施設の管理について 

（１）テニスコート 1面、2面は、継ぎはぎコートとなっており、継ぎ目に足を

取られて転倒する危険があるが、テニスコートの改修について 

（２）古いトレーニングマシンが多くあるが、新しいトレーニングマシンの更新

について 

（３）トレーニングマシンの使用で、週 1 回配置している指導員の日数を増や

す考えについて 

【要望・提案】 

○ できる限り早期に、テニスコートの改修をするよう要望。 

 

３．町職員の働き方改革について 

（１）町職員の現在の勤務実態について 

（２）業務量の軽減について 

（３）人材育成について 

【要望・提案】 

○ できる限り早期に、勤怠管理システムを導入するよう要望。 
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６ 小 林 敬 子 議員                              

１．放課後児童クラブの保留児童対策について 

【要望・提案】 

○ タイムシェア運営の実現について要望。 

 

２．迫る大規模災害への備えについて 

（１）感震ブレーカーの普及活動の考えについて 

（２）避難所へのペットの同行避難に対する取り組みについて 

【要望・提案】 

○ 「ペットの災害対策ガイドライン」について、町内の動物病院にも働きか

けを行い、積極的に周知を図るよう要望。 

○ 町内でペットのイベントを行っている団体があることから、ペット避難

所運営員会委員の応募について打診をするなど働きかけを提案。 

 

３．調整区域の問題について 

【要望・提案】 

○ 不適切な土地利用について、パトロールを徹底するよう要望。 

 

７ 鈴 木 信 一 議員                           

１．人口減少について 

（１）本町における人口の見通しと課題について 

（２）学校教育にかかる保護者への負担軽減策の取り組みについて 

【要望・提案】 

○ 保護者負担軽減のため、通学リュックの無償配布について、検討するよう

要望。 

 

２．幅広い世代が活躍できる就労支援について 

【要望・提案】 

○ 特になし。 

 

８ 阿 部 隆 之 議員                           

１．いつまでも暮らしやすい町づくりについて 

（１）高齢者の移動手段の確保や充実について 

（２）シルバー人材センターの現状と高齢者の働く場の確保について 

（３）地域包括ケアシステムの進捗と今後について 

【要望・提案】 

○ 高齢者の個別移動に関する検討を進めるよう要望。 

○ 65 歳以上の新規雇用を行った企業に対する町独自の助成制度の構築に

ついて検討を進めるよう要望。 

○ 1階の窓口業務について、外部委託化を検討するよう要望。 

○ 介護認定を受けていない、高齢者のバリアフリーリフォーム補助を検討

するよう要望。 
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９ 井 出 一 己 議員                              

１．GIGAスクール構想の推進について 

（１）プログラミング教育の現状と成果について 

（２）端末活用の現状と課題について 

【要望・提案】 

○ AI技術の活用等により、更なる教育環境の充実を図るよう要望。 

 

２．医療費削減に向けた取り組みについて 

（１）予防事業の現状と成果について 

（２）町民への意識啓発について 

【要望・提案】 

○ 糖尿病リスク予測ツールについて、町ホームページだけでなく、特定健診

の結果表や受診案内に QR コードを掲載するなど、積極的に周知を図る

よう要望。 

 


